
　　平成23年6月
日日日日　　　　　　　　時時時時 行行行行　　　　事事事事　　　　活活活活　　　　動動動動 内内内内　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　容容容容 場場場場　　　　　　　　　　　　所所所所

6月1日（水） 鹿足郡体育協会総会
平成22年度の事業・決算報告と23年度の事業計画及び予算案が承認されました。な
お、残念ながら6月日11日開催予定の鹿足郡陸上競技大会は前日の豪雨のため中止
となりました。

山村開発センター

6月7日（火） 西部高等技術学校開校式 益田市 高津

浜田高等技術校と益田高等技術校とを統合した西部高等技術校が開校しました。ＯＡ

システム科、建築科、機械加工・溶接科、事務ワーク科が設けられた他、障がい者を対

象とした職業訓練や在職者のスキルアップ等、様々なニーズに対応する職業訓練を

担っていきます。

6月13日（月） 鹿足土木協会要望活動 平成24年度の鹿足郡の公共事業についての要望活動を行いました。 県庁

6月14日（火） 本会議

　改選後初の定例会、6月定例会が招集されました。初日のこの日は、総額63億円の
一般会計補正予算などの予算案5件、農業大学校条例の一部改正をはじめとする条
例案4件、専決処分の承認などの一般事件案11件が提出されました。また、知事の施
政方針は、自身も改選後初の議会ということもあり、経済・雇用対策、原子力安全・防
災対策、危機管理、産業の振興、農林水産業の振興、観光の振興、社会基盤の整
備、中山間地域・離島の振興、医療・福祉、教育、治安対策、財政健全化等々、広範に
わたりました。

県議会

6月15日（水） 全員協議会 今回提出された議案の詳細な説明が総務部長からありました。 県議会

6月21日（火） 本会議
この日は各会派の代表質問が行われ、自由民主党議員連盟からは森山健一議員が
民主県民クラブからは和田章一郎議員が質問に立ちました。

県議会

6月22日（水） 本会議
この日は、大屋俊弘議員、尾村利成議員、中島健二議員、石原真一議員が一般質問
に立ちました。

県議会

浜田高等技術校と益田高等技術校とを統合した西部高等技術校が開校しました。ＯＡ

システム科、建築科、機械加工・溶接科、事務ワーク科が設けられた他、障がい者を対

象とした職業訓練や在職者のスキルアップ等、様々なニーズに対応する職業訓練を

担っていきます。

写真は、新校舎と祝辞を述べる溝口知事。
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6月23日（木） 本会議 この日は、園山繁議員、須山隆議員、三島治議員、生越俊一議員が質問に立ちました。 県議会

6月24日（金） 本会議 この日は、足立昭二議員、萬代弘美議員、吉田政司議員が質問しました。 県議会

6月26日（日） 注連川に集う会2011 吉賀町蓼野 なつめ会館
「注連川（しめがわ）の糧の会」のみなさんの主催で、今年で5回目の開催。鹿児島県や福

岡県、兵庫県からも有機農業に携わっておられ方やおコメやさん達が参加されていました。

今年初めて参加しました。大変有意義で楽しい会でした。

6月27日（月） 本会議 この日は、藤間恵一議員、白石恵子議員、平谷昭議員が一般質問を行いました。 県議会

6月28日（火） 本会議
一般質問最終日のこの日は、角智子議員、嘉本祐一議員、岩田浩岳議員が質問に立ちま
した。

県議会

6月29日（水） 本会議
この日は、一問一答質問が行われ、浅野俊雄議員、小沢秀多議員、珍部芳裕議員、そし
て須山隆議員（一般質問の執行部答弁に関連して）が質問に立ちました。

県議会

本会議
この日は、先ず、地方分権・行財政改革調査特別委員会、中山間地域・離島振興調査特
別委員会、交通網整備促進特別委員会の3特別委員会の設置が議決され、その後、今議
会に提出された議案及び請願の委員会付託が行われました。

県議会

広報委員会
本会議後広報委員会が開催されました。6月定例会分の県議会だよりやテレビのハイライ
ト放送などについて、その内容や掲載、放送日時等を決めました。

県議会

6月30日（木）

「注連川（しめがわ）の糧の会」のみなさんの主催で、今年で5回目の開催。鹿児島県や福

岡県、兵庫県からも有機農業に携わっておられ方やおコメやさん達が参加されていました。

今年初めて参加しました。大変有意義で楽しい会でした。

当日は、午前中、田圃の生き物調査が行われ、40名近くの子ども達が集いました。また、午

後からは、吉賀町の蓼野に集い、「健やかな営み」をテーマに、生活、仕事を問わず自分の

暮らしの中で行っている「健やかな営み」の紹介やこれから叶えたい「健やかな営み」は何か

など、熱心な意見交換が行われ、その後の交流会は地域の食材を使った郷土料理と地酒を

味わいながらの楽しい会でした。

来年のテーマは「なつかしき未来」


